

# *México reporta dos víctimas mortales por el paso del huracán Katia*

---



México, 9 sep (RHC) El gobernador del estado mexicano de Veracruz, Miguel Ángel Yunes Linares, reportó dos víctimas mortales relacionadas con la llegada del huracán Katia a ese país.

De acuerdo con medios de prensa ambas personas murieron en un deslizamiento de tierra pues es una zona montañosa.

El funcionario precisó este sábado que no hubo reportes de graves daños en el territorio, pero que algunos ríos habían crecido hasta cerca de la fase de inundación.

En el estado de Veracruz han sido evacuadas 2.886 personas debido al meteoro.(Fuente/RT)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/140959-mexico-reporta-dos-victimas-mortales-por-el-paso-del-huracan-katia>



**Radio Habana Cuba**